
 

 

 

令和５年度「自転車のルールや保険加入状況に関するアンケート」 

集計結果の活用状況 
 
 
 

アンケートテーマの担当部署が、アンケート結果をどのように受け止めたのか、 

事業にどのように活用しているのかなど、集計結果の活用状況をご紹介します。 
 
 
 
 
 
 自転車の交通ルールや保険加入状況、本市の自転車に関する施策に対する満足度等について、

今回のアンケート結果を参考にし、啓発物の作成やＸ（旧 Twitter）などのＳＮＳを活用した情

報発信など、様々な方法で交通ルールや保険加入に関する周知・啓発、その他自転車施策の取組

を行っていきます。 

 
 
 
 
 
Ｑ17 の「自転車保険に加入していますか」の質問に対して、「いいえ」と答えた 13.6％の方の

うち、Ｑ20の「今後、自転車保険に加入する予定はありますか。」の質問に対して、「加入するつ

もりはない」と答えた方は 56.3％と半数以上で、自転車を利用する頻度が低い、保険料が高い

からという理由によるものが多いことがわかりました。この結果を受けて、引き続き自転車保険

への加入の重要性をお伝えできるよう、周知・啓発に取り組んでいきます。 
 
 

 
 
 

この度は、アンケートにご協力いただきありがとうございました。 

自転車の交通ルールや保険加入状況、自転車利用環境などに関する率直なご意見をいただく

ことができ、大変参考になりました。今後も、市民の皆様が安全に安心して自転車を利用いただ

けるよう、引き続き努めていきます。 

また当課では、公式 Twitter にて自転車の安全利用や自転車活用に関する情報を発信してい

ますので、ぜひご覧ください。 

▼横浜市道路局交通安全・自転車政策課（@y_kotsuanzen） 

https://twitter.com/y_kotsuanzen 

 

 

 担当：道路局交通安全・自転車政策課 
 

１ アンケート結果の事業等への活用状況 

２ アンケートを実施した感想 

 

３ 担当部署の e アンケートメンバーへのメッセージ 

 

ヨコハマ eアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

 


